Klanggeschichte: "Ein sommerlicher Tag im Park"

Gruppenmitglieder:
Lest euren Abschnitt der Geschichte noch einmal ganz genau durch.
2. Kreist mit Bleistift alle Stellen ein, die man gut vertonen kann.
3. Denkt darüber nach, welche Instrumente, Gegenstände oder Körpergeräusche ihr dafür benutzen könnt. Schreibt diese auf euren "Bestellzettel".
4. Unterstreicht die Stellen im Text, an denen eure Vertonung im Hintergrund erklingt. Zieht Striche an den Stellen, an denen der Leser eine Sprechpause für eure Geräusche einlegen soll.
5. Notiert euch genau:- Wer liest?- Wer spielt?- Was wird gespielt?
- Wann wird gespielt?
6. Kommt dann mit eurem "Bestellzettel" zu eurer Lehrkraft. Dort bekommt ihr die
benötigten Instrumente, um eure Vertonung zu üben.
Bestellzettel:
l
[
[



Heute ist ein strahlender
Sommermorgen. Die
Sonne geht auf und der
Himmel ist klar und blau.
Der Tag verspricht warm
und voller Abenteuer zu
werden. Lasst uns unsere
Ohren spitzen und die
Klänge dieses
wundervollen Tages
genießen.

Die ersten Vögel
beginnen zu singen, ihre
Melodien füllen die Luft
und wecken die
schlafenden Tiere. Die
sanften Töne der Vögel
lassen die Menschen in
den Häusern langsam aus
ihren Träumen erwachen.

Der Wind streicht durch die Bäume und lässt die Blätter leise rascheln. Die Bäume begrüßen den neuen Tag und ihre Äste wiegen sich sanft im Wind. Draußen auf der Wiese spielen Kinder.

Ihr Lachen und ihre Rufe schallen durch die Luft, während sie Fangen spielen und über den Rasen rennen.

Ein Hund bellt freudig und jagt seinem Ball hinterher.

Ein Kind fährt auf seinem Fahrrad vorbei und klingelt laut, um die anderen Kinder zu warnen, zur Seite zu gehen.

Das leise Surren der Reifen auf dem Asphalt ist kaum zu hören.

Im Park, nicht weit von den spielenden Kindern entfernt, plätschert ein Brunnen.

Das Wasser glitzert in der Sonne und sorgt für eine erfrischende Abkühlung in der warmen Sommerluft. Über den bunten
Blumenbeeten summen
Bienen und
Schmetterlinge flattern
umher. Sie sammeln
Nektar und bestäuben die
Blumen, während sie von
Blüte zu Blüte fliegen.

einer Decke im Park
niedergelassen und
genießt ein Picknick. Sie
teilen Brot, Käse und
Obst, während sie sich
über die Ereignisse der
Woche unterhalten.
Kinder laufen aufgeregt
umher und zeigen ihren
Eltern entdeckte Schätze,
wie einen hübschen Stein
oder einen Käfer.

Aus der Ferne hört man leise Musik. Jemand spielt Gitarre und die sanften Töne vermischen sich mit dem Summen der Bienen und dem Rauschen der Bäume. Die Musik verleiht dem Tag eine besondere Stimmung der Ruhe und Freude.

Der Tag neigt sich dem
Ende zu und die Sonne
beginnt langsam
unterzugehen. Die Grillen
beginnen ihr abendliches
Konzert und der sanfte
Wind kühlt die Luft. Die
Menschen packen ihre
Sachen zusammen und
machen sich auf den
Heimweg, während sie
die letzten Strahlen der
Sonne genießen.

Der Sommerabend ist ruhig und friedlich. Das Plätschern eines nahen Bachs, das leise Zwitschern der Vögel und das sanfte Rauschen der Blätter wiegen den Tag in die Nacht. Ein perfekter Abschluss für einen wunderschönen Sommertag.

Und so endet unser sommerlicher Tag im Park. Die Klänge des Tages verblassen, doch die Erinnerungen bleiben lebendig.